



Álvarez Máñez celebra millonaria multa a Morena y cancelación de las corridas de toros | VIDEO

El precandidato de Movimiento Ciudadano no dejó pasar la oportunidad de abordar ambos temas



Durante la tarde de este miércoles 31 de enero trascendió que una jueza federal frenó de nueva cuenta las **corridas de toros** en la Plaza de Toros México, recinto localizado en la capital mexicana, donde el pasado domingo 28 de enero cerca de 45 mil personas se dieron cita tras años de inactividad.

Del mismo modo, el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** (TEPJF) dio a conocer que el partido Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) sí debía ser sancionado con una **millonaria multa**. A ambos temas reaccionó **Jorge Álvarez Máñez**, precandidato a la presidencia por **Movimiento Ciudadano** (MC).

Cabe destacar que en el pasado el emecista arremetió en contra del Instituto Nacional Electoral (**INE**) debido a que el órgano electoral anunció medidas en contra del gobernador de Nuevo León al que el ordenó bajar el video en el cual se hizo oficial el destape del diputado como **precandidato presidencial**, por lo que ahora abordó el tema relacionado con Morena.